

BIG ISSUE

Di Jawara Run 2024 dari Lomba Lari Hingga Penyerahan Sertipikat Tanah Elektronik

Suhendi - BANTEN.BIGISSUE.ID

Sep 15, 2024 - 05:35



TANGERANG – Staf Ahli Bidang Reformasi Birokrasi Kementerian Agraria dan Tata Ruang/Badan Pertanahan Nasional (ATR/BPN), Deni Santo dan Kepala Kantor Wilayah Badan Pertanahan Nasional (BPN) Provinsi Banten, Sudaryanto bersama sejumlah pejabat BPN Banten menyerahkan sertipikat tanah elektronik (Sertipikat el).

Penyerahan sertipikat dirangkaikan dengan kegiatan lomba lari yang berlangsung di Broadway, The Flavor Bliss, Alam Sutra, Tangerang, Provinsi Banten pada Sabtu (14/9/2024) pagi.

“Tadi (Peserta Juara Run-red) ada yang lari dari 10, 5 dan 3 kilo meter dan sesuai yang disampaikan oleh Pak Ketua Pengwil IPPAT (Pengurus Wilayah Ikatan Pejabat Pembuat Akta Tanah) Banten semoga bisa dijadikan sebagai agenda tahunan dan mudah-mudahan juga bisa kita laksanakan lagi di tahun depan,” ujar Sudaryanto dalam sambutannya.

“Selain menjadi ajang olah raga agar lebih bugar, pada momen ini kami akan menyerahkan sertipikat tanah elektronik di Kota Tangerang dan Tangerang Selatan kepada masyarakat yaitu perorangan, badan hukum dan juga aset pemerintah,” kata Sudaryanto.

10 sertipikat el yang diserahkan dengan rincian 5 sertipikat program Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap (PTSL) Kota Tangerang Selatan dan 1 sertipikat tanah Tapak Tower aset PT Perusahaan Listrik Negara (Persero) yang terletak di Kota Tangerang Selatan, 1 sertipikat tanah Gardu Induk milik PT Perusahaan Listrik Negara (Persero) yang terletak di Kota Tangerang, kemudian 1 sertipikat milik perorangan, 1 sertipikat aset milik Pemerintah Kota Tangerang, 1 sertipikat aset milik Pemerintah Provinsi Banten, dan 1 sertipikat milik badan hukum PT Tangerang Matra Real Estate yang terletak di Kota Tangerang.

Pada kesempatan yang sama, Deni Santo mengatakan kegiatan Juara Run bukan hanya pertemuan olah raga dan bentuk kebersamaan saja, melainkan sebagai momentum agar PPAT terus menambah kompetensi dan wawasannya sehingga dapat menjelaskan layanan publik pertanahan yang saat ini sudah banyak yang bertransformasi menjadi layanan elektronik dan wawasan seputar sertipikat el kepada masyarakat luas.

Kegiatan ini diselenggarakan oleh Pengwil IPPAT Banten, diisi dengan pertandingan lari yang diikuti PPAT, Pegawai BPN, Calon PPAT, dan masyarakat umum dengan doorprize dan hadiah menarik. Selain itu, pada acara ini diisi dengan penyerahan sertipikat magang Calon PPAT dan penyerahan sertipikat el. (Humas BPN Banten/Hendi)